

# 銘柄について

いくつあるか。

ちよつと書いてある。

徳正宗、日本盛、白鶴、白鹿、(二二)は工場  
新設工事に行つたことありし松竹梅、金鷲、  
多聞一

銘柄には即ち名前とし、これをいだつうに  
し、單なる名前とちがつた内容の如く其モノあ

で、食升食升につけては、人サマに気が附  
してモはじまらないから、自分の好み、感じ  
でいこうと書いてみよう。読んで貰成する  
ヒト、反対なヒト、而此は賛成二通り反対ヒ

ヒト、反対なヒト、あれは賛成二つは反対ヒ  
きじるヒト、千差万別になつて通り前なみで  
決して無成多數であるよしとは思、ここでな  
い。

うん、こんなもんか。いや、私が山大正寺

沢之鶴、日桂冠となるヒ酒か伏見か所やしぐときめかれる・それから大岡は酒だらうな。白石は伊丹の酒だし、北田には相正宗と呑みと二つあ、たけと、と、ちか一つはツブレたとか聞いこる。

おれの好きなのは前にヒレ、ヒ劍菱。  
ヒレヒこの酒、あんまり売、こない。  
釜でりうと、立ちのみさせてる酒屋

さ、そこで、酒といえば雅びくる。  
いま、目の前にモキ近にモ、参考書の人モ  
一つモナレモ、離の酒として思ひだせりのか

金でりうと、立ちのまゝでてゐる酒屋では中  
島にはある。それから今池市場のなかの酒屋  
に立つてゐてない店。あとは表の本屋  
駅の西、パキニコ屋の筋向いの酒屋ぐらうか、  
居酒屋で北門通りの工場へうびこう。

なじ好きか、こううヒサツペリしてゐるから。

大体、酒口ふつう甘口と辛口にわけられることは、万が一思うにはサンヤリヒベタベタに分けた方がいいような感じだ。

たゞいえば伏見の酒で五万石というの、二川は人か甘口だけヒサツペリしてゐるからあれにはいい。

いやなのは何か、こううと、金露ガキの方のトツフで、以下白雪ヒ月桂冠ヒ日本盛だ。

しかし金の立ちノミ屋へ尋ねのへは、ゆりヒコノテの酒が多い感じ。

広島モ酒の名所で賀茂鶴、解じなんぞ知らぬところが、ヒ、ちも立ち飲みに日本酒だ。

三浦布美子ガテレビで宣伝してゐるロゴ莫母

か、あれを一時ヘ三浦布美子はんかぶりす、ヒ前しよく飲んだ。でもいまはコメンだ。

既に知、ころのは高知の弓削殿、土佐鶴、二川は工佐鶴がいい。

根本には美少年乙えのがれ、こ志外ヒ甘い。

美少年こ聞いたヒテ白虎隊のこと若えちや

立ち飲みジサないけどおれたらガ理場帰リた

入りやすい程度の干エーネ店のあちこち真門にあつている。キ、ヒどこかでそんな店に入

れたみほえがみんなに立あつた。いまみが思ひ出すんとは阪神抗酒駅に近い店だけ

ヒ、ほかにも大分ミヨシ正宗の店はあるがね。

ついでに焼酎のことヒモ書いヒーうか、ま、タカラ焼酎は別に並して表を見てわか

る通り、アルコールヒ水だけのモダから何をいふことはない。いや、そうじやなかつた。

焼酎はタカラばかりでなく、ダイヤヒク万エヒカアヒて、飲んでみると同じアルコールヒ水だけモソリモソリした味がちがうんだな。しかし、ど川を旨いといふには及ばないだろ。

現在あ川ニ川ヒ宣伝してゐるヒ鹿鳴(鹿鳴山)の焼酎ヒ珠磨(珠磨)ヒ本県しに販だ。

底鳴島のヒロ白浪、あはら、牛人、小鷦と

そしてあんまり良かけない小鷦(母)ヒ六年お川は知、てる。

「て会津(福島県)の酒かと思つたら、違つて聖かいだ。会津の酒は会津ほまれ、こやつだ、た。

同じ東北の秋田では下平山(上野駅前に私せがあ、ヒニラ、弘安の屋上にネオニヒ立てこいヒケヒヒ燃漫。北海道へ行くヒ北の煙だな。二川はりゆる辛口ヒ昇の酒」などして宣伝してゐる。

しかしまあ、こんな一商品、知らぬヒ酒じやないのか、金にはいろいろあ、こ二川がまた面白い。

たゞこはKサリ薬の公園の前にある立ち飲み屋の表の屋では千両菊、こううの。いまだこノア渡世ヒ在天、こる田が立ち飲みや、こたこは都正宗、こううの。山王町北門通りの酒屋兼立ち飲みのみつめ屋では春一番てえのなんか、店子めどり個石の酒だ。大御所ヒリう酒吏、ころ立ちのみである。

モツヒ知られたのでロミヨシ正宗ヒ酒は、

保存ヒリうのがせが一舌口ヒリガリヒ。それ以外なら珠磨焼酎が一升びんで七百円だから安くていね。

ニユウより強い酒盛は、三角公園のそば、警察の北、側、新世界シアニヨーニ町のホルモニラヒ人屋なんかで飲め、こめモモた悪くないけど、不レモニ煮ヒ巨食ヒすぎるとアラヒ招やけするヒ下痢するし、氣をつけなくちゃいけない。

なぜせか?、こううの――

知、ヒカボリ風に書いこきたけど、金の立ち飲み屋の現実にはこんなノーカキ通用しないんだよな。

だ、て考えこみな。立ち飲み屋でさ、ヒラヒラが入、て行、たらヒ人は見合に注文を廻りてくる――

ますこうだよな。

「酒?、ヒール?、

そこでこちが「酒」と答える。すると、

一祖？二私？

• 371

酒のよきか安い酒しかのめないのか、  
向うはそれを聞いてくるだけ。誰も  
伏見もへつにく町も岡原もしなんて、  
ひどい匂を口がん酒入りのるジヤ  
！が残り少なくなると、いきまで日  
本城に入れてこまに残、こると二十三  
へ、新しくかじした西正宗もつかひこ  
んど平然としている。

これじゃあ何方の酒がまだくむる、  
オチラケラケラカワシケツ、ヒトカ  
ベ一杯や川さえすりや二レ、ノ宵は  
らヒモがく、ちのんとせはれ、ノ飲  
む時はもう少し神経使つてほしけネ、

大阪市は十四日朝、大阪市西成区花園北一、花園児童公園内に「兼ヶ崎越冬園会実行委」の組織「清代表」(二)が立てた示罪や、持ち込んだ廃材などを示都市公園法に基ついて開発代執行し、撤去した。再三にわたる撤去命令に応じないためにとった措置だが、勿論者たちの抵抗も少なく、作業は約一時間で終わつた。

看板を出したが放課されたままなので、顧客代執行に晒み切つた。顧客代執行は大蔵府管に協力を求め、制私服無宣冒人が警戒するなかで、午前十時から市原員三千人と執行猶音二千人で開始。小屋のなかには顧客代執行らの協音約三十人が座り込み、口々に「仕事を持つて來い」などとシユブレヒコールをくり返した。市の過间勧告に応じないため顧客代執行がゴボウ抜きした。

## 釜鬪委の小屋撤去

## 西成の公園 機動隊が出動